

Kunjungi Polres Tuban, Kapolda Jatim Tegaskan Penertiban Tugu Perguruan Silat Jalan Terus

Achmad Sarjono - JATIM.JOURNALIST.CO.ID

Sep 4, 2023 - 17:27



TUBAN - Kepala Kepolisian Daerah Jawa Timur Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto, M.H, bersama rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke satuan wilayah jajaran Polda Jawa Timur. Kali ini Kapolda Jatim mengunjungi Polres Tuban.

Diiringi lantunan Sholawat, kedatangan orang nomor satu di jajaran Polda Jatim itu disambut hangat oleh Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H., S.I.K., M.H., beserta Forkopimda kabupaten Tuban dan para pejabat utama serta Kapolsek jajaran dilanjutkan foto bersama di halaman depan Mapolres setempat, Senin (04/09/23).

Usai foto bersama, Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto beserta rombongan langsung menuju Lobi untuk melaksanakan ramah-tamah, dilanjutkan pemberian arahan

kepada anggota polres Tuban di gedung sanika satyawada Mapolres setempat.

Sebelum arahan dari Kapolda Jatim terlebih dahulu Kapolres Tuban AKBP Suryono menyampaikan paparan terkait situasi yang ada di wilayah hukum Polres Tuban.

Dalam paparannya AKBP Suryono menyampaikan permasalahan klasik yang terjadi dilingkup Kepolisian yakni kekurangan jumlah personil.

Kapolres Tuban menyampaikan jumlah keseluruhan anggota Polres Tuban sebanyak 812 diantaranya yang bertugas di Polres sebanyak 439 personel sedangkan 373 personel lainnya tersebar di 20 Polsek jajaran.

"Alhamdulillah situasi wilayah hukum Polres Tuban cukup kondusif Jenderal,"ungkap AKBP Suryono.

Sementara itu dalam arahannya, Irjen Pol Dr.Toni Harmanto, M.H menyampaikan bahwa kunjungan kerja (kunker) kali ini bertujuan untuk bersilaturahmi serta bertatap muka secara langsung dengan anggota Polres Tuban.

Ia menerangkan bahwa kedatangannya di Polres Tuban merupakan kunjungan yang ke 35 diantara Polres jajaran selama kurang lebih 11 bulan menjabat sebagai Kapolda Jawa Timur.

"Ini bentuk sayang kami sebagai pimpinan untuk bertatap muka bersilaturahmi bahkan sekaligus mendengarkan masukan yang bisa disampaikan sebagai langkah perbaikan Kepolisian,"ungkap Irjen Toni.

Dalam kesempatan itu, Irjen Toni Harmanto menjelaskan Polri punya peran besar terhadap kondusifitas yang ada di masyarakat, karena keamanan dan ketertiban masyarakat sangat penting.

Ia berharap satuan kerja dibawahnya bisa menggandeng pemerintah setempat untuk membangun ruang pantau dengan memasang CCTV diruang publik.

"Kalau aktifitas masyarakat aman dan nyaman jam berapapun dan bersama siapapun tentunya dinamika ekonomi juga pasti akan tumbuh" terangnya.

Terkait dengan pelayanan prima yang diberikan oleh anggota masyarakat kepada masyarakat, Irjen Toni berharap agar seluruh anggota bisa memberikan pelayanan yang terbaik untuk menumbuhkan kepercayaan dari Masyarakat.

"Harus ada kerja keras dan komitmen Kita untuk memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat," tutur Irjen Toni.

Terkait dengan konflik antar oknum perguruan pencak silat yang terjadi di wilayah hukum Polda Jawa timur, Kapolda meminta agar kejadian tersebut menjadi atensi dan dicari akar penyebabnya serta solusi pemecahan permasalahannya,

Pendirian tugu perguruan silat disinyalir menjadi salah satu pemicu konflik antar oknum perguruan silat.

Saat ini terdapat 4.504 Tugu pencak silat yang ada di seluruh Jawa timur, 3.173

Tugu diantaranya dibangun diatas tanah negara sedangkan 1331 dibangun diatas tanah pribadi.

"Perhari ini sudah ada sekitar 124 tugu yang sudah dibongkar,dan kita akan tetap melakukan penertiban," terang Kapolda Jatim.

Sebelumnya mengakhiri arahannya, Irjen Pol. Dr. Toni Harmanto mengingatkan kepada seluruh personel Polres Tuban yang hadir agar tidak memamerkan kehidupan hedonis yang bisa menurunkan Citra Polri di masyarakat.

Dalam kunjungan Kerja itu Kapolda Jatim menyempatkan diri melaksanakan Sholat Dzuhur berjamaah di Masjid Baitul Mu'min Polres Tuban.

Usai Sholat berjamaah dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim dan dilanjutkan dengan kegiatan peletakan batu pertama pembangunan lapangan tembak "Tantya Sudhira Jati" Polres Tuban, serta penanaman Pohon Pule disekeliling lapangan apel Mapolres setempat oleh Kapolda Jawa Timur bersama Pejabat utama. (*)